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QUESTION ECRITE

Titre : Avenir des bâtiments scolaires - Lettre de KWSA du 28.09.2020

Introduction :

En date du 28.09.2020, le bureau d'architecture KWSA a envoyé un courrier au Conseil

général, par son président. Ce courrier a été transmis aux membres du Conseil général le

21.10.2020. Ce courrier soulève un certain nombre de question relatif à la rénovation prévue

de l'actuel collège primaire de Malleray (future école à journée continue). Nous souhaitons que

le Conseil communal fournisse des explications.

Demande (le Conseil communal est prié de donner des renseignements sur) :

1. Dans son courrier, KWSA met en évidence plusieurs postes qui, selon lui, sont sous-

évalués dans le budget (fenêtres, électricité, sanitaires). Est-ce que ces affirmations sont

correctes ? Si non, quelle est la réalité ?

2. Concernant la ventilation, KWSA indique que le projet « ne prend pas du tout en

compte les défis énergétiques et les nouvelles normes ». Quelle est la position du

Conseil communal à ce sujet ?

3. Le ton général du courrier semble indiquer que de nombreux éléments du budget sont

soit sous-estimés, soit occultés. Le doute s'installe. Est-ce que le Conseil communal peut

nous informer de manière détaillée sur les choix opérés et la stratégie suivie concernant

ce projet ?
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